



EVERARDO MORENO CRUZ

La seguridad de 130 millones depende de 11

Al digno jurista y ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá

Esa es la realidad, la seguridad jurídica de poco más de 130 millones de mexicanos, depende de once ministros. A ellos y ellas, con respeto, les convoco a que olviden quién les propuso y aprueben el proyecto de sentencia valiente, bien fundado y trascendente para la vida institucional de nuestro gran país, elaborado por González Alcántara.

Es, no exagero, el futuro de México el que será aciago si esa reforma judicial se aplica en los aberrantes y cómicos términos en que se elaboró que hasta risa provocó en un auditorio tan serio como el de la Universidad de Harvard, al oír que con cinco cartas

de vecinos, y en una rifa se determinarían los funcionarios judiciales.

Ahora, después de haber hablado de integrantes del Poder Judicial, con el mismo respeto, le hablo al Ejecutivo, finalmente son iguales, y me dirijo a nuestra Señora Presidenta quien, muy lamentablemente, sigue la misma desafortunada costumbre de su antecesor y maestro, de hacer de sus comparecencias de mañana, tribuna para atacar y continuar con la tarea de dividir a los mexicanos, como burlarse de todos aquellos que no bailan al ritmo que está imponiendo en apenas su primer mes de gobierno.

Saludable para la República, Señora, sería que abandonara ese comportamiento, así como que en la imagen que se encuentra atrás de usted, moviera a la joven para que

miráramos el escudo tan hermoso símbolo de nuestra Patria.

Ahora bien, si es conveniente, tenga entre sus propósitos señalar errores, equivocaciones y conductas equivocadas, para eso le voy a mencionar algunas de un compañero de su partido, el gobernador de Veracruz, ante el preocupante ofrecimiento que hizo de incorporarlo a su gobierno.

Durante la administración de Cuitláhuac García Jiménez, Veracruz registra más de la mitad de su población en condiciones de pobreza, y un millón padece pobreza extrema. Al iniciar su gobierno un millón 300 mil personas carecían de servicios de salud, ahora que esta concluyendo, son cuatro millones.

Dentro de los estados de la República, se encuentra en el penúltimo lugar de las entidades federativas en crecimiento económico. En el sector productivo el 88% está en la informalidad. La emigración de los veracruzanos en busca de oportunidades laborales ha aumentado sensiblemente.

No se construyó en los últimos seis años ninguna obra material. El crecimiento económico no creció sino que decreció.

Los datos anteriores tienen como fuente el Coneval, y fueron recogidos por un destacado veracruzano, el presidente de Coparmex Manuel Liaño.

En otro rubro, el que se refiere a la administración de justicia, se ubican asuntos que inspiran temor al usar un gobernante su poder para encarcelar a quienes desee.

Tenemos, entre otros muchos, el caso de Rogelio Franco Castán, quien fue secretario de Gobierno en la administración anterior; también a Gregorio Gómez exalcalde de Tihuatlán; de la misma forma a José Manuel Virgen, injustamente encarcelado y liberado por un Tribunal Colegiado; en situación semejante a la juez Angélica Sánchez Hernández.

Que sea el bien de México la razón que oriente y el motivo que impulse a la Titular del Ejecutivo Federal. ●

*Profesor de la Facultad de
Derecho de la UNAM*